



Beim Mal- und Zeichenwettbewerb der Stadt Rheinau hat die Jury unter 352 Arbeiten 43 Preisträger ermittelt.

Foto: Hermann Kiefer

Buntes Rheinau auf farbenfrohen Bildern

Jury ermittelt Preisträger/Neues Thema Freundschaft

Fachwerkhäuser, Ortswappen, der Rhein und seine Altwasser, das Leben im Heimatort, Blumen und Tiere: Aus einer erstaunlichen Vielfalt zum Thema »Buntes Rheinau« hatte die Jury beim Mal- und Zeichenwettbewerb die besten Rheinauer Schüler zu ermitteln.

Rheinau-Freistett (er). 352 Arbeiten lagen der Jury des Mal- und Zeichenwettbewerbs der Stadt Rheinau vor, wie immer war es schwierig, die 43 Preisträger zu ermitteln. Am Mittwoch, 26. Juni, 17 Uhr, erhalten sie im Foyer der Stadthalle ihre Auszeichnung, der Chor der Realschule singt dazu.

»Die Schülerinnen und Schüler hatten sich wieder große Mühe gegeben und erstaunliche Bilder geschaffen«, sagte die Jury-Vorsitzende Mona Fischer-Lotz. Tolle Arbeit hätten auch die Jurymitglieder geleistet: Marianne Zimmer (Stadt Rheinau), Künstlerin Anneliese Paulus sowie von den Rheinauer

Schulen Marianne Welsche, Stephanie König, Brigitte Hummel, Oliver Szell, Katja Konzelmann, Jessica Thelen, Kerstin Thon, Eva Doerr und Julia Kehret und mit den Assistentinnen Gordana Köbele und Laura Fischer.

Von allen Schulen

Unter den Preisträgern sind alle Rheinauer Schulen vertreten: die Grund- und Werkrealschule hat 14 Preisträger, das Anne-Frank-Gymnasium elf, die Grundschule Helmlingen acht, die Realschule fünf, die Grundschule Rheinbischofsheim drei und die Grundschule Diersheim zwei.

Die Preisträger wurden erstmals in alphabetischer Reihenfolge aufgelistet. Ihre Platzierung soll künftig erst am Tag der Preisverleihung veröffentlicht werden (wir berichten noch). Außerdem werden die prämierten Bilder nur nach Altersklassen und nicht nach Platzierungen ausgestellt. Für den nächsten Mal- und Zeichenwettbewerb im Schuljahr 2019/20 hat die Jury das Thema »Freundschaft in Rheinau« festgelegt.